



Das Thema der diesjährigen Friedenslichtaktion lautet:

„Mut zum Frieden“

Liebe Wös, Juffis, Pfadis, Rover und Eltern,

Frieden zu schaffen ist gar nicht so einfach! Sei es im engsten Freundeskreis, in der Schule, auf der Arbeit oder auch nur mit sich selbst. Frieden zwischen verfeindeten Menschen und Nationen zu schaffen ist noch komplizierter. Die Herausforderung besteht darin, durchgehend daran zu arbeiten und trotz aller Hindernisse den Weg zum Ziel nicht aus den Augen zu verlieren.

Das Friedenslicht aus Bethlehem überwindet auf seinem über 3.000 Kilometer langen Weg nach Deutschland viele Mauern und Grenzen. Es verbindet Menschen vieler Nationen und Religionen miteinander.

Zusammen mit anderen Menschen ist es oft einfacher, einen langen und schwierigen Weg zu bewältigen. Deswegen ermutigen wir „alle Menschen guten Willens“ sich gemeinsam und guten Mutes auf diesen Weg zu machen.

Auch in diesem Jahr fahren wir gemeinsam nach Münster, um bei der Aussendungsfeier das Friedenslicht in unsere Gemeinde, Häuser und Zimmer zu holen. Dafür treffen wir uns am

**Sonntag, 15. Dezember 2019 um 14.15 Uhr am kath. Pfarrheim,
um mit dem Bus zum Aasee in Münster zu fahren.
Von dort aus laufen wir gemeinsam zum Dom.
Wir werden gegen 17.45 Uhr wieder in Senden sein.**

Als Pfadfinderinnen und Pfadfinder möchten wir außerdem als Botschafter dieses Friedens auftreten, wenn wir das Licht am

Sonntag, den 21. Dezember 2019 um 18.30 Uhr in der St. Laurentius,

im Rahmen eines Gottesdienst, in die Gemeinde bringen.

Hierzu laden wir ein, mitgebrachte Kerzen an der Flamme zu entzünden, das Licht heimwärts zu tragen und mit der Botschaft des Friedens weiterzugeben.

Ein herzliches Gut Pfad,

E
u
r
e

